

# DELIK HUKUM

## Magisnya Api di Imlek 2025, Trans Studio Theme Park Bali Hadirkan Pertunjukan "Legend of the Solar Eclipse"

Ray - [BALI.DELIKHUKUM.ID](http://BALI.DELIKHUKUM.ID)

Jan 27, 2025 - 03:40



**DENPASAR - Trans Studio** Theme Park Bali kembali menghadirkan atraksi spektakuler untuk memeriahkan perayaan Tahun Baru Imlek 2025.

Kali ini, pengunjung akan dimanjakan dengan pertunjukan megah bertajuk "Legend of the Solar Eclipse", sebuah karya seni yang memadukan keindahan

api, aksi panggung mendebarkan, dan mitos kuno yang kaya akan makna budaya.

Pertunjukan ini menghidupkan kembali cerita mitologi tentang suku Nian Xi yang mempersiapkan ritual untuk menghadapi gerhana matahari. Dalam tradisi ini, mereka memuja Dewi Xi Niang, sang pelindung yang dikenal dengan kekuatan api serta keberaniannya melawan kekuatan jahat. Kisah ini diterjemahkan ke atas panggung melalui koreografi api yang memukau dan efek visual yang memanjakan mata.

### **Aksi Spektakuler di Balik Kisah Legenda**

Dalam salah satu adegan paling ikonis, dua penari pria memamerkan seni pedang api dengan koreografi yang penuh energi. Pedang yang berputar seperti baling-baling diiringi semburan api besar menciptakan suasana dramatis yang memukau penonton.

Adegan lainnya menampilkan seorang penari wanita yang menari dengan tongkat api dan melakukan aksi luar biasa seperti lifting di udara hingga atraksi fire charcoal, di mana tubuhnya seolah terbakar api, memberikan sensasi visual yang mendalam.

Puncak pertunjukan menghadirkan Naga Liong yang megah, menghembuskan api dari mulutnya, diiringi kemunculan Dewi Xi Niang dengan gaun dan sayap api yang menyala. Adegan ini menjadi simbol keberanian dan kekuatan, mengakhiri pertunjukan dengan suasana penuh magis yang membekas di hati penonton.

### **Tawaran Khusus untuk Pengunjung**

Untuk meramaikan acara ini, Trans Studio Theme Park Bali menawarkan promo spesial bagi pengunjung domestik dan lokal Bali. Tiket masuk dengan harga spesial Rp188.000,- tersedia untuk semua hari, sementara penduduk lokal Bali dapat menikmati diskon eksklusif sebesar Rp100.000,-. Promo ini berlaku baik untuk pembelian daring maupun langsung di loket tiket.

### **Jangan Lewatkan Momen Spektakuler**

"Legend of the Solar Eclipse" menjanjikan pengalaman Imlek yang berbeda dengan gabungan seni budaya, tradisi, dan hiburan kelas dunia. Dengan segala keajaiban yang ditawarkan, pertunjukan ini menjadi salah satu acara yang wajib disaksikan di tahun ini. (Ray)

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi [www.transentertainment.com](http://www.transentertainment.com).